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お
知
ら
せ

　

多
久
市
と
小
城
市
は
、
両
市
の
公
立
病

院
を
統
合
し
、
新
公
立
病
院
を
東
多
久
町

に
建
設
す
る
こ
と
に
合
意
し
ま
し
た
。

　

建
設
地
の
選
定
に
は
、
両
市
長
や
医
療

関
係
者
で
構
成
す
る
「
多
久
・
小
城
地
区

新
公
立
病
院
建
設
候
補
地
検
討
委
員
会
」

で
、
次
の
４
つ
の
要
件
を
総
合
的
に
考
慮

し
、
５
か
所
の
候
補
地
か
ら
「
東
多
久
町
」

の
候
補
地
が
適
地
と
判
断
さ
れ
ま
し
た
。

■
重
視
さ
れ
た
要
件

　

①
両
市
民
の
利
便
性

　

②
医
療
の
地
域
バ
ラ
ン
ス

　

③
中
長
期
的
に
安
定
し
た
医
療
提
供
体
制

　

④
経
営
の
安
定
性

　

今
後
、
ど
の
よ
う
な
病
院
を
整
備
す
る

か
を
定
め
る
「
基
本
構
想
・
基
本
計
画
」

の
策
定
や
建
設
工
事
等
を
行
い
、
令
和
７

年
４
月
の
開
院
を
目
指
し
ま
す
。

Ｑ�　

ど
う
し
て
建
て
替
え
が
必
要
な
の
で

す
か
？

Ａ�　

多
久
市
立
病
院
は
昭
和
５2
年
に
建
設

さ
れ
、
築
40
年
を
超
え
て
お
り
、
施
設

の
老
朽
化
が
課
題
と
な
っ
て
い
ま
す
。

Ｑ�　

現
地
で
の
建
て
替
え
は
で
き
な
い
の

で
す
か
？

Ａ�　

病
院
を
開
業
し
た
ま
ま
、
現
地
で
建

て
替
え
を
行
う
こ
と
は
、
費
用
、
敷
地

等
の
条
件
か
ら
困
難
と
考
え
て
い
ま
す
。

Ｑ�　

ど
う
し
て
病
院
の
統
合
が
必
要
な
の

で
す
か
？

Ａ�　

国
や
県
の
方
針
と
し
て
、
建
て
替
え

を
す
る
場
合
は
、
病
床
を
大
幅
に
減
ら

す
必
要
が
あ
り
、
単
独
建
て
替
え
で
は

病
床
規
模
が
小
さ
く
な
り
ま
す
。
統
合

す
る
こ
と
で
、
一
定
規
模
の
病
床
を
持

つ
病
院
を
つ
く
る
こ
と
が
で
き
、
医
療

体
制
を
継
続
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

Ｑ　

民
間
譲
渡
は
し
な
い
の
で
す
か
？

Ａ�　

医
療
需
給
状
況
や
救
急
時
、
災
害
時

の
対
応
を
考
慮
す
る
と
、
市
内
に
公
立

病
院
が
必
要
で
あ
る
と
考
え
て
い
ま
す
。

Ｑ�　
統
合
す
る
と
診
療
科
目
は
増
え
ま
す
か
？

Ａ�　

診
療
科
目
は
、
今
後
策
定
す
る
病
院

基
本
計
画
で
定
め
ま
す
。

　

多
久
市
議
会
で
は
、議
会
基
本
条
例
に
基
づ
く
「
議

会
報
告
会
」
を
開
催
し
ま
す
。
市
民
の
み
な
さ
ん
の

参
加
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

■
日
程
・
場
所

　

11
月
12
日
㈫　

 

東
多
久
公
民
館
、多
久
公
民
館
、

西
多
久
公
民
館

　

11
月
13
日
㈬　

 
納
所
交
流
セ
ン
タ
ー
、
南
多
久

公
民
館
、
北
多
久
公
民
館

　

※
ど
の
会
場
で
も
自
由
に
参
加
で
き
ま
す
。

■
時
間　

1９
時
～
20
時
30
分

　多久市立病院では、10月 1 日から全身用X線骨密
度測定装置を設置し、骨粗しょう症の予防や診断、
治療に活用していきます。くわしくは、多久市立病
院へおたずねください。

■機械の特徴
〇 骨折すると多大な苦痛をきたす脊椎や大腿骨の骨

密度を直接測定することができます。
〇 測定は約10分で、痛みもありません。お気軽に当

院スタッフまで申し付けください。

多 久 市
か ら の
お知らせ

多 久 市
か ら の
お知らせ

多 久 市
か ら の
お知らせ

問 

総
合
政
策
課 

企
画
係
　
☎
75

−

2
1
1
6

問 

議
会
事
務
局
　
☎
75

−

4
8
2
8

問 多久市立病院　☎75−2105

新
公
立
病
院
の
建
設
候
補
地
が

�

東
多
久
町
に
決
定
し
ま
し
た

議
会
報
告
会
を
開
催
し
ま
す

全身用X線骨密度測定
装置の導入のお知らせ

▲ 昨年の議会報告会の様子

Ｑ
＆
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